



Forum Komunikasi Tunjang Pengelolaan Kearsipan

YOGYA (KR) - Keberadaan forum komunikasi kearsipan yang telah terbentuk di Kota Yogya mampu memberikan kontribusi cukup besar dalam pengelolaan kearsipan. Hal itu telah dibuktikan pada pertengahan tahun lalu yang menempatkan Pemkot Yogya sebagai terbaik kedua nasional terkait nilai pengawasan kearsipan.

Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogya Afia Rosdiana, mengungkapkan capaian penghargaan dari Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) dan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kemenpan RB) tersebut menjadi motivasi tersendiri untuk dapat dipertahankan. "Capaian tahun lalu sudah menjadi komitmen bagi kami untuk bisa dipertahankan. Salah satunya dengan melakukan penguatan forum komunikasi kearsipan untuk meningkatkan kua-

litas mereka dalam pengelolaan kearsipan dinamis," urainya, Minggu (28/1). Menurut anggota forum komunikasi kearsipan yang telah terbentuk mencapai 154 orang. Mereka terdiri dari perwakilan organisasi perangkat daerah (OPD), unit kerja, kemandan, kelurahan, puskesmas, sekolah jenjang SMP serta kalangan BUMD. Selama ini keberadaan forum komunikasi kearsipan sangat berperan dalam menghasilkan pengelolaan kearsipan yang baik. Oleh karena itu penguatan dari aspek sumber daya manusia dini-

lainnya sangat penting. Afia mengatakan nilai pengawasan kearsipan yang sudah masuk dalam kategori AA atau sangat memuaskan tersebut selain harus dipertahankan juga perlu ditingkatkan kembali kualitasnya. Dengan prestasi pengawasan kearsipan terbaik kedua nasional di tahun 2023, menjadi salah satu motivasi agar setiap perangkat daerah dan unit kerja di lingkup Pemkot Yogya memiliki kemampuan adaptasi yang dinamis. "Tentu harapan kita bersama pengawasan kearsipan in-

ternal perangkat daerah bisa meningkat. Di mana tahun 2023 nilai pengawasan kearsipan Pemkot Yogya masuk kategori sangat memuaskan, prestasi ini tidak lepas dari peran serta dukungan juga kepedulian kearsipan dari tiap perangkat daerah dan unit kerja. Untuk itu penguatan dan pengembangan kemampuan dalam pengelolaan kearsipan agar sesuai dengan peraturan penyelenggaraan kearsipan akan mendukung raih nilai pemkot," paparnya. Sementara Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogya Ir Aman Yuriadjaya MM memberikan apresiasi atas prestasi pengawasan kearsipan yang telah diraih. Dirinya sejak awal memang memberikan perhatian terkait pengelolaan

kearsipan yang dilakukan di tiap unit kerja. Arsip tidak sekedar dokumentasi melainkan menjadi saksi sejarah dalam setiap perkembangan kota. Sehingga jika sewaktu-waktu dibutuhkan bisa langsung tersaji dan menjadi bukti. Dirinya pun berharap penguatan ekosistem dan kolaborasi anta perangkat daerah dan unit kerja bisa terus dilakukan. "Dibutuhkan kerja bersama sekaligus sebagai bentuk pertanggungjawaban atas program-program yang telah dilakukan oleh masing-masing perangkat daerah dan unit kerja. Untuk itu menjadi suatu hal yang sangat penting bagaimana kearsipan dapat dikelola dengan baik dan terus ditingkatkan kualitasnya," ujarnya. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005